

Sinegritas TNI & Polri Polsek Ciwaringin Dalam Rangka Monitoring/Sambang Kegiatan Pramuka Hari Pramuka Ke 63

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 13, 2024 - 12:40



Cirebon - Bhabinkamtibmas Desa Gintung Ranjeng Brigadir Rohim dan Babinsa Koramil Ciwaringin Serda Imam, melaksanakan Monitoring/ Sambang kegiatan Pramuka dalam rangka menyambut hari Pramuka ke 63, dilapangan bola Gintung Ranjeng, Bersama Pemdes/Mador Desa Gintung Ranjeng Bpk, Uyi Sujana, dan bertemu langsung dengan Ketua Pengurus Pramuka Kwartir Cabang Ciwaringin, Dadang Darsono Spd, serta Warga Masyarakat/orang tua anak -anak yang mengikuti kegiatan Pramuka berupa kemah/bermalam, Selasa (13/08/2024). dalam giat sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Ciwaringin Polresta

Cirebon, Babinsa Koramil Ciwaringin, memberikan himbauan kamtibmas, kepada ketua kwartir Ciwaringin, ataupun kepada anak Pramuka, agar tidak jauh dari tenda jika sudah tidak ada kegiatan dan kalau ada keperluan izin dahulu kepada Yang Guru ataupun kepada Kakak-kakak Pramuka, agar tidak terjadi yang diinginkan, demi situasi yang aman dan kondusif, Polri bersama TNI, akan selalu berperan aktif dalam menciptakan kamtibmas yg aman baik siang maupun malam hari guna mencegah terjadinya kriminalitas. Babinkamtibmas bersama Babinsa tidak henti-hentinya melaksanakan sambang dan berikan himbauan kepada warga masyarakat dalam menciptakan kamtibmas yang aman dan tentram di wilayah Hukum Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon, Kapolresta Cirebon Kombes. Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi menjelaskan kegiatan Sambang, di malam hari dan memberikan himbauan kepada pengurus dan anak Pramuka serta himbauan kepada warga untuk aktif bersama Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon, guna menjaga kondusifitas serta keamanan dan menyampaikan pesan Kamtibmas dalam menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polsek Ciwaringin, partoli Polsek Ciwaringin, akan memberikan rasa aman terhadap warga masyarakat yang beraktivitas di luar rumah baik siang hari maupun malam hari, agar situasi kamtibmas tetap aman.